

Akutsomatik – Implantatregister SIRIS Wirbelsäule

→ Zu den Messinformationen

Messmethode: Implantatregister für Wirbelsäuleneingriffe (Qualitätssicherungssystem)

Das nationale Implantatregister SIRIS Wirbelsäule (SIRIS Spine) wurde per Januar 2021 implementiert. Seither sind alle Akutspitäler mit Wirbelsäulenchirurgie verpflichtet, die vorgegebenen Eingriffsarten im Register zu erfassen.

SIRIS Spine schafft eine solide Datenbasis, um die Operations- sowie Implantatqualität zu beurteilen und nationale und internationale Vergleiche in der Wirbelsäulenchirurgie durchzuführen. Damit leistet das Register einen wichtigen Beitrag zur Qualitätssicherung und -entwicklung.

▶ Zum aktuellen Zeitpunkt werden die Ergebnisse noch nicht transparent publiziert.